

 Fecha: 11-11-2022
 Pág.: 7
 Tiraje: 8.000

 Medio: El Austral de la Araucanía
 Cm2: 408,6
 Lectoría: 16.000

 Supl.: El Austral de la Araucanía
 VPE: \$634.999
 Favorabilidad: № No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Pandemia cobra ocho nuevas víctimas volviendo a instalar la relevancia de las vacunas al día

Pandemia cobra ocho nuevas víctimas volviendo a instalar la relevancia de las vacunas al día

EN LA ARAUCANÍA. El riesgo de mortalidad se reduce enormemente al contar con esquema completo y los dos refuerzos, según informe del Minsal. Fallecidos totales en la Región llegan a 2.773.



ACTUALMENTE SE ENCUENTRAN HOSPITALIZADOS 123 PACIENTES CON COVID-19, DE LOS CUALES 21 SE ENCUENTRAN EN ESTADO CRÍTICO EN LA REGIÓN.

Carolina Torres Moraga

carolina.torres@australtemuco.cl

a pandemia sigue con nosotros y, lamentablemente, continúa cobrando víctimas fatales que ya se elevan a 2.773 desde el inicio de la emergencia sanitaria hace dos años y 8 meses. Sin ir más lejos, en las últimas horas se informó de 8 nuevos fallecimientos en la Región que reinstalan la importancia de mantener al día la vacunación, considerando la efectiva protección que entrega el esquema completo más los dos refuezos.

"Hay que considerar que el esquema original de vacunación, más las dos dosis de refuerzo, genera una inmunidad potente que es bastante duradera", explica el doctor Sebastián Reyes, investigador del Centro de Genómica y Bioinfor-

69%

es la cobertura con la cuarta dosis en la Región. El umbral ideal para evitar rebrotes es alcanzar un 85%.

mática de la Universidad Mayor, quien también ha manifestado que las vacunas, si bien no previenen la infección, "reducen muchísimo la manifestación grave de la enfermedad y la muerte".

En efecto, el último informe epidemiológico (Nº 65) sobre "Incidencia y gravedad según antecedente de vacunación" liberado por el Ministerio de Salud, revela que la tasa de mortalidad se reduce bastante, dependiendo de la edad al contar con esquema primario y los dos refuerzos.

En forma paulatina comienza a aumentar la incidencia de mortalidad en la población de más edad y con vacunas al día: en la población de 51 a 60 años, es de un 7,6 por 100 mil habitantes; 38,5 muertes por cada 100 mil habitantes en la población de 61 a 70 años; 222,6 casos por 100 mil habitantes en población de 71 a 80 años; elevándose a 1125,9 por 100 mil en las personas de 81 años o más en el periodo que va del 23 al 29 de octubre. Por lo general, a nivel mundial el perfil de fallecidos son personas sobre 70 años con comorbilidades. Considerando que el sistema inmune comienza a decaer con la edad. "con mayor razón una persona adulta mayor debiera tener su esquema de vacunación completo", indica el especialista U. Mayor.

A la fecha y según los regis-

tros del DEIS, la Región se ha mantenido estancada en un 69% de cobertura con el segundo refuerzo, restando aún 411 mil personas que no tienen esta vacuna.

CIFRAS DIARIAS

El reporte diario sobre el avance de la pandemia en la Región arrojó que en las últimas horas se registraron 392 nuevos contagios, con una positividad de 15,59%, tras el análisis de 1.841 exámenes PCR.

Los casos activos a nivel regional son 754, mientras que los hospitalizados totales actualmente son 123, de los cuales 21 se encuentran en estado crítico internados en UPC y 9 están conectados a ventilación mecánica. Los contagiados totales a lo largo de todo el periodo de pandemia ascienden a 277 mil 217 habitantes.